

Opinión

EDITORIAL | ANÁLISIS | BLOGS



## Se lució Alejandro Eder

Nos llena de esperanza a millones de colombianos el éxito de este evento. Ojalá sus decisiones permitan un mundo mejor.

Ricardo Santamaría

POR: RICARDO SANTAMARÍA

Dos grandes ganadores de la jornada de la COP16 que acaba de terminar son Cali y su alcalde, Alejandro Eder. Su liderazgo inspiró al país entero. Cada día impuso alegría, disciplina, seriedad, compromiso, creatividad. La COP16, sin ser un protagonista de sus discusiones, lleva su sello. Entendió el momento y puso a Cali a brillar. Hablando con algunos caleños, se unieron alrededor de un sentimiento que hace rato no compartían: El orgullo de ser caleños.

Más noticias de **Análisis**

ANÁLISIS **Estados Unidos**

ANÁLISIS **Crear en la democracia -siempre**

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

La ciudad venía de unos años dolorosos, difíciles, tomados por la anarquía y las malas administraciones. La ciudadanía arrinconada por los problemas y la inseguridad, pero sobre todo, se había refundido la esperanza de un presente y un futuro mejor. Eder, en el buen sentido de la palabra, usó esta coyuntura para liderar y crear un nuevo estado de ánimo de los caleños y de todo el Valle del Cauca. Lo logró.

Sus intervenciones y su intensa actividad diaria contrastaron con los discursos de Petro, que no fue más allá de los reclamos, señalamientos y quejas para todos. Otra oportunidad perdida. Un acierto del alcalde Eder es que compartió este momento con otros mandatarios locales: Bucaramanga, Cartagena, Bogotá, Manizales, Medellín, Valledupar, Florencia y Mocoa.

Es un liderazgo -el de los alcaldes- que cada vez se siente más en Colombia, para hacerle contrapeso a los radicalismos del presidente de la República. Cali ha iniciado una nueva era después de la COP16. Una en la cual se puede reencontrar con esos valores que han hecho de esta ciudad y sus habitantes un ejemplo para Colombia.

Es momento para que los empresarios saquen la cabeza. Para que las universidades, centros de estudios y fundaciones, den un paso adelante e impulsen iniciativas de gran envergadura. Cali tiene con qué y toda Colombia se dio cuenta. Este impulso que está liderando Eder debe continuar. Los temas de medio ambiente representan asuntos relevantes y fundamentales alrededor de los cuales propiciar unión y cooperación regional.

Pero Cali y sus dirigentes, junto con la Gobernación, deben ir más allá en la agenda de trabajo. Tienen ahora un mejor ambiente para trabajar y deben aprovecharlo. Colombia tiene hoy en la mayoría de sus alcaldes una esperanza cierta de cambio. Representan una manera sensata de gobernar y un contrapeso democrático y necesario frente al gobierno nacional.

Un gobierno que quiere estatizar todo y que desecha una de las claves que Colombia ha encontrado en las últimas décadas para progresar y desarrollarse: La cooperación público-privada. En temas de salud, infraestructura y energía lo hemos visto. Eder entendió bien esto para el impulso exitoso de la COP16. En todo el evento se vio esa cooperación público-privada y quizás fue una de las claves de su éxito.

Nos llena de esperanza a millones de colombianos el éxito de este evento. Ojalá sus decisiones permitan un mundo mejor. A los voceros del Gobierno que participaron en sus discusiones, nuestro reconocimiento.

RICARDO SANTAMARÍA  
Analista.

Lo más leído

- 1** **TECNOLOGÍA**  
El operador Claro presentó su servicio de internet 5G para los hogares 7268
- 2** **COMERCIO**  
Amazon habilitó el envío gratuito desde Estados Unidos a Colombia: las condiciones 3966
- 3** **SOCIALES**  
Cédula digital gratis en Colombia: requisitos que debe cumplir para obtenerla 1678
- 4** **IMPUESTOS**  
Establecimientos de comercio le están haciendo 'conejo' a la factura electrónica 566
- 5** **CONTENIDO PATROCINADO**  
Petrobras: más de 30 años de compromiso y calidad en Colombia 505
- 6** **FINANZAS**  
¿Cómo saber si salí de Renta Ciudadana en el 2024? 445



COLUMNAS ANTERIORES DE RICARDO SANTAMARÍA

- 28/10/2024 **Resignificando la vida**
- 21/10/2024 **El poder de Petro**

Ver todas

RELACIONADOS: OPINIÓN | ANÁLISIS | CALI | ALEJANDRO EDER | COP16

Reciba noticias de Portafolio desde Google News

GUARDAR REPORTAR ERROR SEGUIR ECONOMÍA

**Destacados**

NEGOCIOS
TENDENCIAS
MIS FINANZAS
OPINIÓN



Empresas  
7 Nov de 2024 - 9:15 p. m.  
**Citizen afianzará su red de distribución en el mercado local**



Empresas  
7 Nov de 2024 - 8:58 p. m.  
**Lili Pink completa presencia en 12 países de Latinoamérica con su llegada a El Salvador**



Empresas  
7 Nov de 2024 - 8:25 p. m.  
**'Buscamos conexión genuina entre la persona y la empresa'**

Más Portales



**¿Dónde hablan español en California? Las 5 zonas con más hispanohablantes**



**Santa Fe vs Once Caldas: ¿cuánto pagan los goles de Mosquera y Moreno?**



**Plan Piloto de Salida: todo lo que debe saber para viajar desde Bogotá este puente festivo**



**Madre cabeza de familia perdió todo tras fuertes lluvias en Bogotá**

Columnistas

LUNES MARTES MIÉRCOLES JUEVES VIERNES

Otros columnistas

Portafolio

Síguenos en redes:

Nuestros Portales

- El Tiempo
- City TV
- Fútbol Red
- El Empleo
- Diario ADN
- Aló
- Motor

Nosotros

- Paute con nosotros
- Mapa del sitio
- Suscripciones
- Trabaje con nosotros

Legales

- Políticas
- Términos y condiciones
- Aviso de privacidad
- Línea ética

Contáctenos

- Servicio al cliente
- Ayuda
- Centros de ventas
- Reversión de pagos

Miembro de:

